

EN DIRECTO **Rajoy comparece en Moncloa ante la resolución de JxSí y la CUP**

laopiniondemalaga.es » Málaga

Fuengirola

Encontrado muerto un indigente con un hachazo en la cabeza

La policía localizó la herramienta cerca del lugar de los hechos. El cadáver presentaba una herida muy profunda

05:00 ☆☆☆☆☆

Tweet 0 Recomendar 0

M. ALBARRAL / J. TORRES. FUENGIROLA El municipio de Fuengirola amaneció ayer con el sobresalto que supone un nuevo episodio violento que, según fuentes de la investigación, apunta a un homicidio. El resultado de los hechos es un indigente fallecido a causa de una herida incisa en la cabeza y el hallazgo de un hacha en un lugar próximo al lugar del suceso. La policía investiga si el arma está relacionada con esta muerte.

La Policía Nacional ya se ha hecho cargo de una investigación que comenzó a partir de las 5.00 horas de la madrugada en la calle Antonio Rubio Torres. Minutos antes de esa hora, S. W., una extranjera de 40 años que reside en Fuengirola, encontraba el cuerpo sin vida del indigente en una zona de aparcamientos cuando regresaba a su domicilio. Según su testimonio y el de otros vecinos, el cadáver se encontraba todavía entre los cartones que la víctima solía utilizar para soportar el frío durante sus largas noches a la intemperie.

La herida que la víctima presentaba en la cabeza era tan evidente que la mujer llamó al Centro de Coordinación de Emergencias, momento en el que la policía hacía acto de presencia junto a una ambulancia del 061 que sólo pudo certificar la muerte del indigente. Los agentes de la Brigada de Homicidios comenzaban entonces una investigación que más tarde daría sus primeros frutos con el hallazgo de un hacha en las inmediaciones del lugar de los hechos. Los investigadores ya comenzaban a hablar de la posible arma homicida. No obstante, las fuentes consultadas explicaron a este periódico que el fallecido presentaba "una única herida, muy profunda y paralela a los ojos, en el lado izquierdo de la cabeza".

Las mismas fuentes apuntaron que la posición que presentaba el cuerpo del fallecido podría indicar que estaba dormido cuando recibió el golpe. Un golpe fulminante y sin ninguna opción de defenderse ante su agresor.

'El Solitario'. Los vecinos de la calle Antonio Rubio Torres y adyacentes se mostraban ayer consternados ante un episodio en el que nadie vio ni escuchó nada. A medida que avanzaba la mañana se extendía el rumor de que el fallecido era un hombre de unos 60 años de edad, un indigente conocido en la zona que nunca había dado problemas a nadie. Así lo explicaba una vecina de la misma calle donde apareció el cadáver, quien apuntaba que el fallecido era de nacionalidad alemana y era conocido en el barrio como 'El Solitario'. "Nunca se metía con nadie. En esta zona hay muchos mendigos que piden dinero, pero él nunca lo hacía", explicó esta residente.

Muy parecida es la versión de otro vecino que señaló a este periódico que el fallecido deambulaba por la zona desde antes de verano. "Apenas hablaba con nadie, ni siquiera con otros indigentes. Casi siempre estaba sentado en el mismo banco y a veces buscaba monedas en las cabinas telefónicas", aseguró este hombre, quien añadió que cree que apenas hablaba con la gente por problemas con el idioma. "Eso sí, siempre saludaba a los vecinos con la cabeza", apuntó.

Este nuevo suceso eleva a tres los indigentes muertos en menos de un mes en la provincia de Málaga. El primero de ellos, un portugués de 51 años, apareció en la capital malagueña el 23 de noviembre en una casa semiabandonada de Paseo de Sancha con evidentes signos de violencia. Dos días antes, otro hombre murió en Carlos Haya a causa de las quemaduras que sufrió en un incendio accidental.



Parking. Un agente inspecciona el lugar de los hechos. María Albarral

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

Feria del Automóvil
Descubre las últimas novedades
Del 9 al 13 de mayo

Tivoli

World
ENTRADA AL PARQUE GRATIS



Concurso 'Mi Festival de Málaga' ¡Vota!

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA » AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

1 comentario

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Esta primavera deleita tus sentidos con nuestra nueva carta



Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.
 Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.
 Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



El aeropuerto de Málaga se pone a prueba. Imagen: Gregorio Torres

[Ver otras galerías de fotos >](#)

LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
1. Valentino Rossi confirma su presencia en Valencia	2. Vicente Gallego, premio de Poesía Generación del 27	3. Así es la resolución que pretende romper con España
4. Cinco disfraces caseros para Halloween 2015	5. Diez cosas que nunca deberías decir a tus hijos	6. Rajoy convoca a los medios tras el acuerdo
7. Radio Televisión Marbella tendrá un comité asesor	8. Ciudadanos denuncia un "golpe contra la democracia"	9. ¿Cómo será el Hotel Miramar?
10. La venta de música en España creció un 25% el año pasado		

Historias de la Costa...



Hugo Pratt y el final de Corto Maltés

El dibujante recorrió la Costa del Sol en los años setenta a bordo de un coche casi triturado. | **Lucas Martín**



Inseguridad vial en dos puntos de El Palo
Línea directa | La asociación de vecinos reclama la ampliación de la acera por el puente del arroyo Gálica, en la calle Almeriana
+ Urbanismo obliga a la peña El Verdón de Miraflores a demoler el patio | **Tú decides qué es noticia**



[ESQUINA DEL GLOBO](#) | ADMIN

[El discurso está roto](#)

El tardío y reticente 'mea culpa' de Toni Blair sobre la mentira d Irak y la exculpación ...

[EL PASEANTE](#) | JOSÉ LUIS GONZÁLEZ VERA

[Sucesiones](#)

La Junta de Andalucía continuará la extorsión institucionalizada mediante la aplicación del impuesto de sucesiones. Nuestra tierra ...

[QUEMAR LOS DÍAS](#) | ÁNGEL VALENCIA

[Política con relato](#)

Si hay algo que necesitamos es una política con relato. Muchos l afirman pero Josep Ramoneda nos ...

Repasa la Semana Santa



Fotos de la Semana Santa de Málaga 2012

Vive la Semana Grande de Málaga en imágenes. Visita las galerías de imágenes de La Opinión: cofradía por cofradía

Toda la información de la Semana Santa de Málaga

Enlaces recomendados: Hoteles Baratos | Juegos | Cta NARANJA de ING 3,5% TAE 4 meses Sin comisiones | DEPOSITOS Open 4% | Oscars | Premios Goya

[laopiniondemalaga.es](#)

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LA OPINIÓN DE MÁLAGA](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

[PUBLICIDAD: TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)



laopiniondemalaga.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica
Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondemalaga.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



[Aviso legal](#)



Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica

- Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | El Diari | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Granada | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | Blog Mis-Recetas | Euroresidentes | Lotería de Navidad | Oscars | Premios Goya